

MEDIO: TELEVISA-CANAL 2
NOTICIERO: PRIMERO NOTICIAS
FECHA: 02/MAYO/2014

La mayor especulación era si Fitch se animaría a meter a México al selecto club de la letra A

CARLOS LORET: Primero Finanzas, Enrique Campos Suárez.

ENRIQUE CAMPOS: Carlos, hace prácticamente tres meses cuando la firma calificadora Moody's elevó al nota crediticia de México a los niveles de las A, que es el rango en donde se mueven las más altas recomendaciones crediticias, inició la especulación si las otras dos firmas más influyentes, Standard and Poor's y Fitch, habrían de seguir ese mismo camino.

En la parte positiva del análisis estaba el impacto que habrán de tener en la economía mexicana y por lo tanto en las finanzas públicas las reformas estructurales, muy destacadamente la energética.

Pero en la parte negativa estaba el pobre desempeño económico logrado durante varios trimestres consecutivos. La mayor especulación era si Fitch se animaría a meter a México en ese selecto club de los países con la letra A en su calificación, y bueno, la respuesta llegó ayer: no por ahora, porque bueno, si la esperanza son los cambios legales, éstos van a tardar algún tiempo en dar resultados por no decir que bueno, hasta este momento siguen pendientes.

Esta ratificación de Fitch y la de Standard and Poor's el año pasado en el nivel de grado de inversión de las BBB+, es una buena antesala para que lleguen esos tiempos prometidos de un mejor desempeño económico para el país pero eso habrá de esperar, Carlos.

CARLOS LORET: Muchas gracias.